



Bonne lecture !

« Partage d'images »

La Fondation Lucy Lebon est désormais sur **Instagram** ! Rejoignez-nous pour découvrir nos actions en images et suivre nos projets en temps réel. Cette présence renforcera notre notoriété et visibilité envers la communauté d'instragrammeurs. Abonnez-vous dès maintenant pour ne rien manquer et soutenir nos initiatives ! Merci ! 😊



*Festi'Lucy - 19/06/2024 - site de Montier en Der
Clothilde DEL-BEN, championne de France - Boxe poids coq*

« Opération sociale et développement durable »

Le 17 mai dernier, une **braderie** a été organisée au sein de l'institution. Cette action visait à désencombrer et à recycler du linge de maison inutilisé en le vendant à prix cassé aux salariés de la Fondation Lucy LEBON.

En tout, 78 articles ont trouvé preneur parmi 13 acheteurs, permettant de récolter 217 €.

Les fonds récoltés serviront à acheter des jeux pour les enfants de l'IME. Les invendus ont été donnés au refuge de la SPA de Saint-Dizier.

Cette initiative témoigne de notre **engagement** social et **solidaire**. Elle s'inscrit ainsi dans notre démarche de Responsabilité Sociétale des Entreprises.

« Fierté mobile »

Quel plaisir de vous annoncer l'arrivée du nouveau véhicule de la Cuisine centrale, floqué aux couleurs du logo. Ce camion permet de **promouvoir** de manière itinérante notre mission. Il est un atout précieux pour livrer les 70 000 repas annuels confectionnés avec soins par le personnel des cuisines. Il parcourt 60 000 kilomètres par an en desservant les établissements de la Fondation Lucy LEBON, de Chaumont à Châlons en Champagne. Equipé de nombreuses options, telles que le hayon, la caméra de recul et la boîte automatique, cet équipement garantit un confort de conduite optimal pour les livreurs. Nous sommes tous ravis de le voir circuler et de faire connaître l'institution !

« Festivités colorées »

Le ciel gris a laissé place au soleil lors de la traditionnelle fête de l'été qui s'est déroulée sous le signe des **jeux olympiques**. Une danse de l'IME, des ateliers détente et sportifs étaient proposés par les professionnels à l'extérieur et en intérieur avec l'utilisation du Lü (gymnase interactif) acquis dernièrement. La mise à disposition de toutes sortes de vélo a été un réel succès. Un barbecue-frites orchestré à la perfection, des glaces de la ferme de Tremblay et la visite surprise de la championne de France de boxe ont ravis petits et grands. Des médailles ont été remises aux enfants sur le podium, créé par l'ITEP ADO pour l'occasion. Un t-shirt de couleur spécifique permettait de distinguer chaque structure. **Bravo** à Festi'Lucy et merci à tous pour cette belle journée !

« Adieu vieilles clés, bonjour nouvelles serrures ! »

Enfin ! Le DAMNA quitte le bâtiment de la rue Robespierre de Chaumont Habitat pour s'installer dans des locaux rénovés de l'ancienne Gendarmerie nationale, avenue de la République. L'infrastructure est composée d'une grande pièce de vie commune au rez-de-chaussée et de 8 chambres doubles à l'étage. L'établissement se situe à proximité du centre-ville, offrant de nombreux avantages pour les jeunes confiés par le Département et les professionnels qui les accompagnent.

Ainsi, la situation géographique facilite l'accès aux services essentiels et permet leur intégration, notamment au travers d'opportunités d'emploi et de stages.

En somme, ce cadre de vie urbain favorise l'**épanouissement** des jeunes et l'**efficacité** des interventions sociales. Il n'y a plus qu'à pendre la crémaillère ! 😊

